



## Bezirk erweitert Sammlung

**Schwandorf.** (ch) Die Kunstsammlung des Bezirks Oberpfalz hat ihre Heimat im Oberpfälzer Künstlerhaus. In den vergangenen drei Jahren wurde sie um 14 Werke erweitert. Künstlerhausleiter Heiner Riepl stellte diese am Freitag dem „Fachgremium Bezirksгалerie“ mit Bezirkstagspräsident Franz Löffler an der Spitze vor. Löffler legte Wert auf die Feststellung, dass zu einer wirtschaftlich erfolgreichen Region auch gehöre, die bildenden Künste zu unterstützen.

20 000 Euro pro Jahr stellt der Bezirk für die Sammlung zur Verfügung. Dafür dankte Riepl besonders im Namen der Künstler aus der Region. Es sei wichtig, dass auch aktuelle Werke in der Sammlung gezeigt würden. Die Ausstellung mit den neuen Werken, die wir in der nächsten Wochenendbeilage ausführlich vorstellen werden, ist noch bis 19. August im Künstlerhaus zu sehen.

Künstlerhaus-Leiter Heiner Riepl (Zweiter von links) erläuterte der Delegation des Bezirkstags mit dessen Präsidenten Franz Löffler (Vierter von links) die Neuanschaffungen der Sammlung. Bild: Götz